

# 太陽祭 中学部の様子 「世界を旅しよう」



コロナ禍でなかなか旅行にも行けない…そのような状況で皆さんに「世界を旅する気分を味わって楽しんでもらおう!」というコンセプトのもと、I年生は「南北アメリカ」、2年生は「南国ハワイ」、3年生は「ヨーロッパ」をイメージした発表を行いました。

# I 学年「アメリカ横断ウルトラ旅行」

1年生は南北アメリカをテーマに発表しました。 南米では「コンドルは飛んでいく」の合奏や「花まつり」のボディーパーカッション、北米ではニューヨークをイメージして、クリスマスツリーの点灯式やマジックショー、ジャクソン5のコンサートを披露しました。みんなで一生懸命に練習してきた成果を、見事発揮することができました。



# 

# ☆2学年「世界を旅しよう~南国編~」

2学年は南国ハワイをテーマに発表をしました。ファイヤーダンスでは、火をイメージした棒を回したり投げたりと迫力のある演技を披露しました。フラダンスでは、テーマ曲の「虹を」を手話やマラカス、波などそれぞれの方法で表現し、素敵なダンスを披露しました。パイロットとキャビンアテンダントの紹介に合わせ、演技中に声を掛け合いながら、みんなで協力して発表することができました。

## ☆3学年

## 「世界を旅しよう~ヨーロッパ編~」

3年生はヨーロッパのスポーツと文化について発表しました。スポーツでは、「サッカー」と「バレーボール」を行いました。文化については、ヨーロッパの代表的な「カルメン」の合奏や、曲に合わせてフラッグやリボンを使い披露しました。3年生は、中学部での最後の太陽祭となりましたので、3学年15名全員で力を合わせて発表することができました。

